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rxcrrerrísstruo sENHoR PRESTDENTE oa cÂrueRn DE vEREADoRES DE BARREIRAS,

ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuiçÕes legais e regimentais,

vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a

Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicaçâo:

"Que Seja Feito Com Urgência o serviço de manutenção da lluminação Pública
com Reposição De Lâmpadas Queimadas, nas ruas lrajá, lris, Lírio, Madre lereza,
Mandacaru, Palma, Nova Esperança, Portugal, Real, Rosa, Silva Marinho no
Bairro São Sebastiáo, Neste Município"

JUSTIFICATIVA
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Os moradores das ruas acima citadas, vêm sofrendo com a escuridão e os
mesmos pendem atençáo com urgência ao pedido. Essa situação vem Íavorecendo
as açôes de vândalos, onde, as pessoas que por ali trafegam no perÍodo noturno
tornam-se vulneráveis a assalto§, causando pânico e desconforto aos moradores.

E importantíssimo que esse serviço seja resolvido o mais breve possível.
Solicitamos brevidade no atendimento para que a população volte a trafegar com

seguranç4.

Sala das sessÕes, 16 de Outubro de2023.
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excrururísstMo sENHoR pRESTDENTT oa cÂruRRA DE vEREADoRES DE

BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem

requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a Exmo.

Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"Que seja instalado redutores de velocidade , na rua Wilson PoÉo, nas
proximidades da serrarheria 2 irmãos, no Bairro vita Amorfil1"UlyJ,,$Slrup1i.

JUSTIFICATlVA p0r'.

A referida rua conta com um alto fluxo de veículos de passeio, cargas,
ciclistas e motociclistas e pedestres ,onde por várias vezes já aconteceram
acidentes e com isso necessita deste serviço.

Os redutores de velocidade representam um instrumento de segurança
no trânsito para os pedestres, que enfrentam a necessidade de deslocamento
e travessia na referida rua. Portanto essa providência proporcionará
segurança a todos que necessitam transitar nesta rua com mais segurança,
sendo assim é de grande necessidade que sejam tomadas as providências
necessárias para melhorar o trafego nesta rua. Esperamos que seja
providenciado o que se pede com urgência

Sala das sessões, 25 de outubro de 2023.
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ExcELENTÍsstwto SENHoR PRESIDENTE DA cÂtulna DE VEREADoRES

DE BARREIRAS, ESTADO DA BAH!4.

O vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçÕes legais e regimentais, vem

requerer a V. Ex. que, apos deliberação e aprovação do plenário, seja

encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito a seguinte indicação:

"Que seja feito o serviço de desobstrução (limpeza com retirada de todo
entulho) do canal de águas pluviais no Bairro Arboreto, Neste Município".
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Esta é uma indicação solicitada através dos moradores desta comunidade, que

estão sempre clamando por este serviço de limpeza geral com retirada de todo

entulho do canal de águas pluviais do Bairro Santo Antônio. Pois apos o grande

transtornos que os moradores tiveram devidos as fortes chuvas, se faz necessário

uma limpeza constante neste referido canal para não ter o risco da água

transbordar e invadir novamente a casa dos moradores mais prÓximos que já

sofreram diversos prejuízos com perda de bens matérias, e que graças a Deus

ainda não houve danos a vida humana. Alem disso a falta deste serviço, no tempo

da seca gera um grande número de mosquitos e demais animais peçonhentos que

acaba tirando o sossego dos moradores das margens do referido canal e com isso

correm sérios riscos de saúde,

Sala das sessÕes, '11 de novembro de 2023.
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